



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le Club de Paris accueille l'Inde

Le 6 mai 2019, le Club de Paris a tenu sa réunion mensuelle, avec l'Inde pour la première fois à la table, en qualité d'observateur.

Cette participation fait suite à la décision de l'Inde de travailler avec le Club de Paris. A ce jour, le Club compte 22 membres permanents, ainsi que la Chine et l'Afrique du Sud qui participent aux travaux du Club de Paris sur une base ad hoc.

Le Club de Paris salue la décision de l'Inde. Cela reflète les efforts continus du Club de Paris en faveur de l'inclusion des créanciers émergents, qui a débuté avec l'adhésion du Brésil et de la Corée comme membres permanents en 2016, après celle d'Israël en 2014. La décision de l'Inde renforce le rôle du Club comme principal forum international pour la restructuration des dettes bilatérales officielles.